



Von Peerc®

REAL ESTATE

280 m²

Réf. VP804

799 000 €

St-Laurent-des-Arbres

Maison à vendre (30126)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa provençale sur un terrain d'un hectare, offrant un cadre de vie unique alliant charme et authenticité. La propriété s'intègre parfaitement dans son environnement naturel, avec un parc arboré et des espaces extérieurs aménagés pour profiter du climat méditerranéen. Un véritable havre de paix, à proximité des commodités et des sites d'intérêt de la région. À seulement 20 minutes de Villeneuve-lès-Avignon, cette propriété se trouve au cœur d'un terroir historique, entre vignobles millénaires et architecture provençale. Elle s'intègre parfaitement dans un parc clos de plus d'un hectare, ...

Set on a one-hectare plot, this Provençal villa offers a unique lifestyle that blends charm, authenticity, and comfort. The property is perfectly integrated into its natural surroundings, featuring a landscaped park with mature trees and outdoor areas designed to fully enjoy the Mediterranean climate. A true haven of peace, just minutes from local amenities and regional points of interest. Located only 20 minutes from Villeneuve-lès-Avignon, the property lies in the heart of a historic region, surrounded by ancient vineyards and traditional Provençal architecture. Nestled within a private, ...

VON PEERC

29 bd Gambetta - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

